





الوقت الشخصي

تُعد العافية والرعاية الذاتية والوقت الشخصي ممارسات نمط الحياة الحديثة التي نتبناها لمواجهة حياتنا المحمومة والمعقدة. في اتجاه الوان “أصالة”， نستكشف مساحة مثالية من الهدوء والتتجدد. ويساعدنا استغراق بعض الوقت في تقييم سبل الراحة البسيطة على الحد من الضوضاء وأن نغمر أنفسنا في بيئة مريحة.

Me-Time

Wellness, self-care and me-time are the modern lifestyle practices we adopt to counter our hectic and complex lives. In Origin, we explore a perfect space of calm and restoration. Taking time to appreciate simple comforts, we reduce noise and immerse ourselves in a soothing environment.



الألوان الموضعة في المنشآت لبيان المعايير المطلوبة، ليتم اختيار الألوان بحسب الوجه إلى قاعدة الألوان.

Shades shown in print form on this postcard are only for representation. For actual shade selection, please refer to the fan deck.

 **asianpaints**

www.asianpaintsarabia.com



asianpaintsarabia





احترام التقاليد

يُعد احترام التراث والعرف بمثابة نقطة انطلاق لهذه القيمة الجمالية المستقلة. في نطاق اتجاه الألوان “فخر”， فإن الاهتمام بالبيئة والقيم المستدامة يلهم جيلاً جديداً من التصميمات الإبداعية تتمحظ عن تأويلات محترمة وحديثة للتصميم التقليدي.

Honouring Tradition

A revived reverence for heritage and custom is the springboard for this future aesthetic. In Pride, concern for the environment and sustainable values inspire a new generation of creatives to produce respectful yet fresh interpretations of traditional design.



 **asianpaints**

www.asianpaintsarabia.com



asianpaintsarabia

الألوان المقروضة في المنشآت لا يزيد المدى المختار للعرض والتغيير لأنها هي التي يرجع إلى قائلة الألوان.

Shades shown in print form on this postcard are only for representation. For actual shade selection, please refer to the fan deck.

Raw Melon المقطن الخلايا 9399	Tropical Peach البرقق الأسمراني 8022	Code Red الكدر الأحمر X120	Honey Mustard المسطربة العسلية 7880	Misty Harbour المقرفة المصباحي 8346	Under Ground تحت الأرض 9528	Ashberry ثمر التفيرة 7366	Abyss الثاري 8365	Light Ochre الغمورة المقذولة 7926	Easter Lily زنبق عبد المنصور 8532



نیتوپریا
nētōpria



الرؤية المستقبلية

ينطوي اتجاه "نيوتوبيا" المصمم لتحقيق المثالية، على رؤية لمستقبل مشرق ونظيف. وتدعمنا التقنية من خلال المنازل الذكية كما تعزز المجتمع بحلول مبتكرة لكل شيء بدءاً من تصميم المنتج وصولاً إلى العافية وإنتاج الغذاء. وتسمح البساطة الواضحة لهذا الجمال الفيقي بالتألق من خلالها.

Future Vision

Engineered to perfection, Newtopia is a vision of a bright, clean future. Technology supports us through smart homes and enhances society with innovative solutions for everything from product design to wellness and food production. Crisp minimalism allows this precise beauty to shine through.



 **asianpaints**

www.asianpaintsarabia.com



asianpaintsarabia

9181 Stormy Sky السماء العاصفة	8125 Wild Plume البلورق البري	9196 Disappear الاندماج	7835 Cream Caress الملاطفة الكريمية	9452 Frost Pink النسيم الباردي	8466 Twinkling Star النسمة المنقدمة	9166 Rare Blue الأزرق النادر	9186 Feather Blue الرقيقة الزرقاء	2435 Jade Green أخضر الجADE	7190 Vintage Velvet الل شبشب الشامع
									

الألوان الموضحة في المنشورة ليست بالذاتية، وإنما هي نسخة مطبوعة للألوان التي تم اختيارها. يرجى الرجوع إلى قائمة الألوان.

Shades shown in print form on this postcard are only for representation. For actual shade selection, please refer to the fan deck.





الصورة المثالية

يمكننا في هذا التصور الحال إيجاد الصورة الأمثل؛ عبر تصفيفتها وزيادتها لاستحضار مزاج سحري للحياة، وتحمل التأثيرات التحويلية للضوء واللون على إيجاد إمكانيات بصرية جديدة وخطاً فاصلاً بين الخيال والواقع. ومن هنا لا توجد حدود لإبداعنا.

Perfect Image

In this dreamlike story we can create the perfect image; filtered and augmented to bring a magical mood to life. The transforming effects of light and colour create new visual possibilities, and the line between fantasy and reality blurs. Here, there is no limit to our own creativity.



 **asianpaints**

www.asianpaintsarabia.com



asianpaintsarabia

8461 Stone Creek النور المُسخري	9413 Pink Silk المربردة الورديّة	8169 Pink Parasol المسطنة الورديّة	8025 Popsicle البيجي	7959 Orange Crush عصير البرقوق	7438 Rustic Turquoise الرُّوكِي الفُوشادي	9268 Sweet Shine الزُّفَرِي الحلو	9273 Peace Park حدائق السلام	9269 Farm Fresh الферمة، الفاكهة	7872 Saffron Smile ابتسامة الزعفران	

الألوان الموضحة في المنشورة إنما هي نتائج المطبوعات التي تم الحصول عليها من خلال طبعها على ورق مخصوص، وبالتالي فإن الألوان الفعلية قد تختلف عن الألوان الموضحة هنا.

Shades shown in print form on this postcard are only for representation. For actual shade selection, please refer to the fan deck.



لون الغد
2019

The Colour of
Tomorrow 2019





التناسق الناعم

في ظل انسجام جميل من التفوحمة والحيوية، تجسد درجة لون البطيخ الخام مزاج العام؛ حيث يسمو الدفء المُحاطضن بدرجة اللون الأساسية عبر وضوح صافٍ جذاب تقرّبنا كلّون الفواكه. إنها درجة لون تبعث على التفاؤل والهدوء تم تصديمهَا خصيصاً لمنزلك وتحمل سمات درجات الألوان “لون المستقبل 2019”.

Soft Harmony

With a beautiful harmony of softness and vibrancy, Raw Melon encapsulates the mood of the year. The cocooning warmth of the base tone is uplifted with a fresh, almost fruity clarity. An optimistic and calming hue, designed for your home as The Colour of Tomorrow 2019.



9399
raw melon

asianpaints

www.asianpaintsarabia.com



asianpaintsarabia

9399
Raw Melon
البطيخ الخام



ألوان الموضة في المدن العالمية، ليهود، المغاربة، والآشوريين، والهنود، والصينيين، واليابانيين، هي التي ترجع إلى قيمتها الأصلية.

Shades shown in print form on this postcard are only for representation. For actual shade selection, please refer to the fan deck.